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 すでに本校のホームページでご覧になった方も多いと思いますが，５月１７日（火）・１８日（水）の

２日間にわたり，とうほう・みんなのスタジアムで行われた，県北中体連陸上大会に，２年生も１１名が

参加しました。 

 １日目は少し肌寒い陽気，２日目は打って変わって７月並みの陽気でしたが， 

それぞれの種目で，２年生もベストを尽くすことができました。 

 中でも，３組の佐藤ノエルさんが，２・３年女子１５００ｍ走に出場し，６位 

に入賞，県大会への出場権を獲得しました。また，１・２年女子４×１００ｍリ 

レーでは，１年生とともに組んだチームで，８位入賞を果たしました。 

             選手の皆さんは，少ない練習期間，限られた練習時間でしたので，大会本番 

では緊張や不安も大きかったことと思います。しかし，練習の成果をそれぞれ 

が発揮し，精一杯頑張ることができたと思います。来年度は３年生としてチー 

ムをけん引する立場となりますので，この経験を活かしてほしいと思います。 

 

 

＜県北中体連陸上大会に参加して＞ 

・鈴木 和珠さん（２年女子１００ｍと１・２年４×１００ｍリレーに出場） 

   今回の陸上大会では，１００ｍとリレーで県大会まで行けるように頑張ってきましたが，１００ｍ 

では９位で決勝まで行けず終わってしまいました。でも，リレーでは決勝に進み，８位に入賞したの 

で，よかったです。来年も頑張りたいと思います。 

・大澤 那奈さん（１・２年４×１００ｍリレーに出場） 

   私は，低学年リレーに出場しました。リレーの練習は全然していなかったので，正直不安な気持ち 

でいっぱいでした。予選は腰を痛めて出場できず，そのまま決勝となりましたが，８位で入賞するこ 

とができ，うれしかったです。 

・齊藤  亘さん（共通走高跳びに出場） 

   僕は，中学生になって初めて陸上大会に出場しました。練習期間が短く，１度スランプにもなり， 

とても不安でした。しかし，先生方や大会でできた友達のおかげで，無事跳ぶことができました。良 

い経験ができました。 

・佐藤ノエルさん（２・３年女子１５００ｍ走に出場） 

   今回，６位入賞で県大会に進めることができました。決勝では，ラストスパートで全力を出し，自 

己ベストを出すことができました。去年全校集会で言った，県大会に行くという目標を実現すること 

ができ，うれしいです。 

・髙橋 晴紀さん（１・２年男子４００ｍリレーと共通男子走り幅跳びに出場） 

   僕は，県北陸上大会に出場しました。大会には，とてもたくさんの学校が来ていました。緊張しま 

したが，全力を出せました。初めての陸上大会でしたが，とてもよい経験をすることができました。 

 

＜５月３０日（月）～６月３日（金）の予定＞ 
月日 朝 １ ２ ３ ４ ５ ６ 行事等 

5/30(月) 数学/読書 月 1 月 2 月 3 月 4 月 5 月 6  

5/31(火) 英語/読書 火 1 火 2 火 3 火 4 火 5 火 6  

6/ 1(水) 国語/読書 水 1 水 2 水 3 水 4 水 5 水 6 衣替え 尿検査 中間テスト結果通知 専門委員会 B日程，清掃・部活動なし 

6/ 2(木) 数学/読書 木 1 木 2 木 3 木 4 木 5 木 6 尿検査 

6/ 3(金) 英語/読書 金 1 金 2 金 3 金 4 金 5   

※ ６月１日（水）から衣替えとなります。 
※ 翌週の６月８日（水）・９日（木）は伊達支部中体連総合大会です。学校に残って部活動に参加する

場合は，弁当持参となります。 

 

 


